



甲西中学校通信

平成29年9月15日号

克己自問 (こっきじもん)

発行者：校長 松野 実

新稲祭スタート

9月9日(土)白根桃源文化ホールで第61回新稲祭開祭式・文化の部が行われました。今年度は場所を白根桃源文化ホールに移し、これまでとは全く異なる開催ということで計画・事前準備は大変でしたが、生徒会本部役員のリーダーシップの下、文化委員会・吹奏楽部・学級委員長など一丸となって取り組み、素晴らしい開祭式・文化の部となりました。私にとっては、中学校の学園祭は9年ぶり、甲西中学校の新稲祭は16年ぶりとなりましたが、開祭式・文化の部ともに、以前経験した学園祭・新稲祭に比べて中身が充実し、非常に手をかけた演出となっていました。これも過去の先輩方が築き上げてきた「伝統」であると実感しました。

開 祭 式



学 級 旗



文化の部で各学年の学年合唱が披露された後に各クラスが練習を重ねてきたクラス合唱を披露しました。昨年度は合唱発表会形式で行われましたが、今年度は長年本校の合唱指導をしていただいている米木義酷先生に審査員をお願いしてクラス合唱をコンクール形式で行いました。どのクラスも初めての会場に戸惑いながらももてる力を精一杯発揮しました。結果は次のとおりです。

最優秀

1年1組「COSMOS」

2年1組「結」

3年3組「虹」

優秀

* 3クラスなので優秀はなし。

2年2組「予感」

3年1組「さくら」

また、優秀指揮者賞と優秀伴奏者賞は次のとおりです。

優秀指揮者賞 原田滉斗（2年3組） 仲澤拓音（3年学年合唱）

優秀伴奏者賞 森塚美結（3年1組） 雨宮朋音（3年3組）

さらに、3年生のソロ発表・グループでの発表、そして、吹奏楽部の演奏もあり、非常に盛り上がった文化の部になりました。土曜日開催、文化ホールでの開催となったためか、300名をはるかに超える方々に参観していただくことができました。ありがとうございました。

学年・学級合唱



ソロ・グループ発表



吹奏楽部発表

